



19^{ème} Dimanche du TO Le 13 août 2023 - Cycle A



C'EST MOI



AMBANCE

Dans le silence je te trouve. Parfois il faut s'éloigner un peu du bruit. Ceci rend sourd, t'attire, te manipule à continuer dans le bruit, ignorant les voix timides qui désirent s'exprimer et s'approchent de toi avec simplicité, sans tirer ton attention..

Je veux me mettre à ton écoute et pouvoir monter dans ta barque, sans peur, sans mes peurs.

Jésus, après avoir congédié la foule, monte sur la montagne pour prier. Seul avec le Père. Prier comme toi, Seigneur, avant, après ou au milieu de l'action.

Prier, c'est se préparer à ce qui vient, à chaque instant, chaque jour. De cette harmonie avec toi qui t'inspire, te rend fort et t'accompagne, je veux marcher et regarder autour de moi.

C'est Lui, pour le reconnaître, dans la tempête, dans le calme, dans la joie, dans les moments difficiles. C'est moi, écoutons cette voix dans le prochain.

Tends-moi la main pour que je puisse la tendre à tous.

CHANTO. VUELVO A VERTE - ENRIQUE DA FONSECA Y PEDRO PABLO CELIS

https://www.youtube.com/watch?v=YUanMDaN_3A

EVANGILE – Matthieu 14, 22-33

« Aussitôt Jésus obligea les disciples à monter dans la barque et à le précéder sur l'autre rive, pendant qu'il renverrait les foules. Quand il les eut renvoyées, il gravit la montagne, à l'écart, pour prier. Le soir venu, il était là, seul. La barque était déjà à une bonne distance de la terre, elle était battue par les vagues, car le vent était contraire. Vers la fin de la nuit, Jésus vint vers eux en marchant sur la mer. En le voyant marcher sur la mer, les disciples furent bouleversés. Ils dirent : « C'est un fantôme. » Pris de peur, ils se mirent à crier. Mais aussitôt Jésus leur parla : « Confiance ! C'est moi ; n'ayez plus peur ! » Pierre prit alors la parole : « Seigneur, si c'est bien toi, ordonne-moi de venir vers toi sur les eaux. » Jésus lui dit : « Viens ! » Pierre descendit de la barque et marcha sur les eaux pour aller vers Jésus. Mais, voyant la force du vent, il eut peur et, comme il commençait à enfoncer, il cria : « Seigneur, sauve-moi ! » Aussitôt, Jésus étendit la main, le saisit et lui dit : « Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté ? » Et quand ils furent montés dans la barque, le vent tomba. Alors ceux qui étaient dans la barque se prosternèrent devant lui, et ils lui dirent : « Vraiment, tu es le Fils de Dieu ! »

Approfondissons l'évangile

Ceci se passe tout de suite après la multiplication des pains. Les disciples ont eu tout juste le temps de ramasser les douze corbeilles de ce qui restait, après que toute la foule ait été rassasiée. Et Jésus, nous dit Matthieu, les oblige aussitôt à quitter les lieux. On peut se demander pourquoi ; il y a peut-être deux raisons à cela : première raison, l'urgence de la mission.

Il y a plus grave, peut-être. Matthieu, dans l'épisode des tentations (Mt 4, 1-11), nous dit bien que Jésus a dû résister à la tentation du succès. Quand le Tentateur lui avait suggéré de changer des pierres en pain pour assouvir sa propre faim. Mais la deuxième tentation se profilait peut-être à l'horizon : Ici, au bord du lac, après l'impressionnant miracle des pains pour une foule nombreuse, peut-être Jésus a-t-il craint pour lui-même ou pour ses disciples le risque de céder au spectaculaire.

Regardons ce qui se passe dans la barque: « Elle était battue par les vagues, car le vent était contraire ». Alors a retenti cette voix bien

connue, inimitable, comme toute voix amie, et elle disait « Confiance ! C'est moi ; n'ayez pas peur ! » Des mots déjà entendus, des mots d'apaisement. Toute peur cessante, Pierre s'est lancé : « Seigneur, si c'est bien toi, ordonne-moi de venir vers toi sur l'eau. Jésus a simplement dit « Viens » et Pierre, aussi incroyable que cela puisse paraître, a su marcher sur l'eau ! Pourquoi a-t-il regardé ailleurs ? Retenons la leçon, ne regardons pas ailleurs. Cependant il a eu alors le seul bon réflexe, il a appelé Jésus au secours : « Seigneur, sauve-moi ! » « Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit » : voilà Pierre en sûreté. Mais Jésus continue : « Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté ? » Alors Jésus et Pierre sont montés à bord et le vent est tombé et tous se prosternent. Dans la voix de Jésus, dans ses gestes, ils viennent de reconnaître celui qui apporte la paix au monde. « Vraiment, tu es le Fils de Dieu ! » **Il y aura encore dans la vie des disciples, dans la nôtre, d'autres élans, d'autres reniements, mais il suffira alors de dire humblement « Seigneur, sauve-moi ! » pour que nous rencontrions sa main tendue.**

Des pistes pour la prière

- Comment Jésus réagit-il, à plusieurs reprises, aux acclamations du peuple ?
- Comment fais-tu l'expérience de la présence de Jésus dans la difficulté ? Vers qui te tournes-tu dans ces cas-là ?
- À quoi te sentes-tu appelée après avoir prié avec le texte ?
-

MUSIQUE AMBIENCE



SOUL GARDENER - JERRY PALMER

<https://www.youtube.com/watch?v=9HcvDPH6xA0>

RECONNAITRE TA VOIX

Te rencontrer
est l'horizon
de ma vie.
Te voir ami
dans l'autre.
Écouter ta parole
cohérente et sincère.
Toucher ta croix
dans la souffrance,
dans le désespoir,
dans l'insignifiance,
de tant de personnes qui
marchent
avec difficulté.
Te sentir dans la vie
qui passe à mes côtés
à chaque instant.
S'approcher de ton bateau,
sentir ta main,
la tenir, m'aide
à monter dans ton bateau.
Monter signifie
perspective d'horizon.
Monter signifie

marcher comme toi.
Monter signifie
sentir sa force
s'élever vers les autres.
Grimper signifie
avoir la foi.
Grimper, c'est
marcher avec les yeux
à l'intérieur ouverts.
Grimper signifie
se mouiller
et être prêt à lutter.
Grimper, c'est
marcher avec vous.
L'escalade, c'est
marcher avec les autres.
L'escalade, c'est
opter pour la vie
digne, écologique,
humaine, juste,
engagée
aujourd'hui.
N'ayez pas peur !
C'est moi !

CHANT. ¡ANIMO! SOY YO – AIN KAREM

<https://www.youtube.com/watch?v=7G3Qri81C74>

SIN MIEDO - CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://www.youtube.com/watch?v=zJQDTUnRcU4>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

